

24Jam

Di Luar Jam Dinas, Babinsa Kodim Sampang Donorkan Darah Untuk Selamatkan Pasien Bertaruh Nyawa

Achmad Sarjono - SAMPANG.24JAM.CO.ID

May 20, 2023 - 14:46



SAMPANG - Babinsa Kodim 0828/Sampang lagi-lagi mendapat apresiasi warga, setelah beberapa waktu lalu berhasil selamatkan nyawa pasien di RSUD Sampang yang mana sangat membutuhkan darah A-B, Serma Mahsun merespon dengan senang hati rela mendonorkan darahnya demi keselamatan pasien tersebut. Sabtu (20-05-23)

Pada waktu jam di luar dinas tepatnya setelah apel malam Bintara Pembina Desa (Babinsa) Serka Agus dikabarkan berdonor darah di PMI Kab. Sampang, setelah mendapatkan kabar bahwa ada salah satu pasien sangat membutuhkan darah

tersebut, Bukan untuk memenuhi stok darah pada fasilitas tersebut, namun dianya bersedia mendonorkan darah atas instruksi sang pimpinan guna menolong pasien yang sedang berjuang bahkan tengah bertaruh nyawa demi kesembuhan pasien tersebut.

Dengar kabar genting itulah kemudian Danramil 10 Kedundung Kapten Inf Sufyan meminta para Babinsa dengan golongan darah +O untuk segera menghadap guna membantu pasien. Kebetulan, Serka Agus dan beberapa rekan Lainnya yang golongan darahnya memenuhi kriteria. Segera, Kapten Sufyan kerahkan Serka Agus untuk mendonorkan darahnya.

Seraya itu, Danramil juga jalin komunikasi intens dengan Komandan Kodim 0828/Sampang Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto untuk informasikan kabar gawat darurat tersebut.

Mendapat kabar tersebut, Komandan Kodim Sampang meminta kami bertindak cepat untuk menolong pasien. Saat itu kebetulan Serka Agus cocok golongan darahnya, segera kita minta ke PMI Sampang untuk berdonor, dan segera bawa darahnya ke RS untuk ditransfusikan,” kata Kapten Sufyan.

Sesaat menjalani skrining, Serka Agus dan rekan - rekan dinyatakan sehat dan dapat melanjutkan donor darahnya. Beberapa saat, darah dari dalam tubuh prajurit Kodim 0828/Sampang itu disedot keluar menuju wadah berupa kantong steriil oleh tenaga kesehatan di PMI Kab. Sampang.

“Kami selalu setia dengan masyarakat. Kita siap berjuang dalam mengatasi kesulitan yang dialami masyarakat. Apa yang dijalankan Babinsa kita hari ini merupakan bukti nyata bahwa TNI benar-benar hidup di tengah masyarakat dan turut merasakan suka-duka bersama,” ungkap haru Kapten Sufyan.

“Sebagai prajurit TNI Angkatan Darat, kita akan selalu setia berada di tengah masyarakat dan mengatasi kesulitan yang dialami lewat tindakan dan solusi jitu karya para Babinsa yang merupakan ujung tombang Angkatan Darat,” tegas Danramil Kedundung. (*)